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児玉議長挨拶  

 「十二年間のご支援に感謝」 
 あけましておめでとうございます。
日頃から組織内議員の活動に対しま
して、ご支援ご協力をいただき厚く
御礼申し上げます。 
 私たち組織内議員は、福祉や医
療・教育・生活環境など地域の課題
解決に向けて、組合員さんの視点で
身近な行政機関のチェックや政策制
度の提言から実現に取り組んでいま
す。私の組織内議員としての役割は、
五月四日をもって任期満了となり終
了いたします。十二年間の長きにわ
たりご指導ご支援いただき、心から
感謝を申し上げます。今後は、後任
の佐藤久芳さんが「安全安心が実感
できる地域社会の実現」に取り組ん
でまいりますので、ご指導とお力添
えをよろしくお願いいたします。 

 あけましておめでとうございます。 
電機の仲間の皆様におかれましては、
ご家族おそろいで輝かしい新年をお
迎えのこととお慶び申し上げます。 
 日頃の議員活動に対しまして、深
いご理解と力強いご協力をいただき
心より感謝申し上げます。 
 さて、我が国における人口減少が
叫ばれるなか、ますます厳しくなる
自治体財政を見据えながら、働く仲
間の皆様が行政や議会に求めている
ことを的確にとらえるため、皆様と
のコミュニケーションを大切に取り
組みを進めてまいります。 
 本年も明るく元気に活動してまい
りますので、皆様の変わらぬご支援
ご協力をよろしくお願いいたします。 

太田市 
市議会議員 
久保田 俊 
ﾊﾟﾅｿﾆｯｸ 
ｱﾌﾟﾗｲｱﾝｽ 

大泉町 
町議会議員 
津久井 明人 

ﾊﾟﾅｿﾆｯｸ 
ｱﾌﾟﾗｲｱﾝｽ 

 さて、昨年は熊本地震をはじめ地震が多発し、ま
た、英国におけるＥＵ離脱の国民投票の可決や米国
におけるトランプ氏の大統領選挙勝利、与党による
強行採決の連発など、先行きの不安を感じさせられ
るニュースが多かった一年でありました。一方で、
リオデジャネイロオリンピック・パラリンピックに
おける日本人選手の活躍や、神ってる広島カープ、
日本ハム大谷選手の二刀流での活躍など、とりわけ
スポーツに魅了された一年でもありました。特に、
オリンピックにおける男子リレーの銀メダル獲得は 

児玉議長 
(三 菱) 

 電機連合群馬地協 加盟組
合員の皆さん、新年あけまし
ておめでとうございます。 
それぞれ清々しい新年を迎え
られたことと思います。また
日頃から、地協活動に対しご
理解とご支援を賜り、厚くお
礼申し上げます。 

強く心に残っています。 
 技術に裏打ちされた一体感の醸成により、個々で
は出せない結果を出していく。2017年群馬地協も
それぞれの連携をより強くし、一体感のある運営を
していくことで、私たちを取り巻くさまざまな課題
を解決していきたいと思います。 
 ４月には、大泉町議会議員選挙があります。3期
12年の長きにわたり活躍いただいた津久井町議から
新人の佐藤久芳候補（パナソニックアプライアン
ス）にバトンを渡す大切な選挙になります。皆さん
のご支援によりしっかりとバトンをつなぎ、群馬地
協組織内議員として私たちの暮らしを豊かにするた
めに活躍してもらいたいと思っていますので、ぜひ
ともご支援・ご協力を、よろしくお願いいたします。 
 加盟組合員皆さんにとって2017年が素晴らしい
年になりますよう祈念し、年頭のあいさつとさせて
いただきます。 
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 新年明けましておめでとうございます。 
 気が付けば、２４歳になっていました。今年は、
将来のパートナーを探すべく、一つ一つの出会
いを大切にし、１２年後には、誰もが羨む幸せな
家庭を築いていきたいと思っています。 

 新年明けましておめでとうございます。 
 昨年はいろいろと忙しく、あっという間に１年が
過ぎてしまいました。今年は１日１日を大切に充
実した日々を過ごしたいと思います。また、体調
に気をつけて1年がんばりたいと思います。 

太陽誘電労働組合 
 
 永井 裕介さん 
   1981年11月生 

 新年の抱負は、「健康な生活の確立」です。 
 健康診断では悪い結果ではありませんでしたが、
現在の食生活、生活リズムが影響してくるのは10年
後～30年後だそうです。 
 将来、健康診断が待ち遠しくなるような40代、50代
になれるよう今年から健康な生活を確立していくつ
もりです。 

アドバンテスト 
   労働組合 
 
中村 晃規さん 
   1993年2月生 

 新年、明けましておめでとうございます。 
 昨年は新しい経験も多く、新鮮な年となりました。
今年はその経験を糧に効率よく計画・実施する年
としたいと思います。個人的には趣味の闘球で試
合に勝てる様、アフターファンクションのお酒を楽し
みに頑張ります！！ 

ルネサスグループ   
  労働組合連合会 
 
 沼沢 澄人さん 
   1969年10月生 

 あけましておめでとうございます。 
 昨年は友達の大切さを実感した一年になりました。
今年は、まず去年までの自分の考え方を見直して、
内面から成長していけたらと思います。 
 職場では４月から庶務の仕事につき始め、また組
合でもこの９月から若手組織の議長を担当しており、
今以上に皆さんに頼ってもらえるよう今年も頑張っ
ていきたいと思います。 

日立ＡＭＳ 
  労働組合 
久保田 恵理香 
      さん 
   1993年6月生 

 あけましておめでとうございます。 
 「ここまできたかぁ」といった印象です。この歳になると子供
も手を離れるので家での自由時間が増えます！平日、会社
で縛られる分 プライベートは楽しいことをいっぱいやりたい
ですね～。 ただ、アラフィフの体力はあなどれませんから、
温泉三昧が無難かなぁ･･･ 温泉で元気チャージして、お肌つ
るぴか（その時だけでも）になって、自身もって大台へ向かい
たいと思います!! 
（一番右が阿部さんです。）  

ﾊﾟﾅｿﾆｯｸAP空調 
冷設機器労働組合 
 
阿部 史恵さん 
   1969年1月生 

 昨年の６月に配属され、半年が過ぎました。与えら
れた業務をスムーズにこなせるようになり、少しず
つ経理業務に慣れてきました。今年は「自ら考え・自
ら行動する」を目標とし、周りからも頼られる存在に
なるよう頑張ります。 

沖電気工業労働組合 
 
 澤本 光さん 
   1993年12月生 

 ３回目の年男を迎え、あっという間のアラフォー
になっていました。年々感じる体の痛みや体力の
衰えを少しでも改善させるためにも、今年こそ定
期的な運動をしたいです。 
 若々しい「おじさん」になれるように頑張ります。 

パナソニック 
アプライアンス 
    労働組合 
 
片瀬 雅也さん 
   1981年11月生 

 新年あけましておめでとうございます。 
 昨年は仕事がいろいろと忙しく、あっという間に
１年が過ぎてしまいました。 
 今年は年男ということで気持ちを新たに、この１
年を大事に過ごしていきたいと思います。 

沖データユニオン 
 
中井 佑亮さん 
   1981年9月生 

「酉年」はどんな年？ 

三菱電機労働組合 
 
 上田 雅士さん 
    1993年8月生 

 重見天日：暗い状態から抜け出し再び明る
い状態に戻ること。 
 昨年は少し体調を崩し、あまりチャレンジで
きなかった一年でした。 
 今年は仕事もプライベートでも新しいことに
チャレンジしていきます。 
 また、感謝の気持ちも忘れずに。 

パナソニック 
ヘルスケア 
    労働組合 
 
中村 和哉さん 
   1969年9月生 

 今年は「酉年（とりどし）」です。 
 十二支では10番目。 
 動物にあてはめると鶏になるそうですが、もとも
とは酒つぼを意味し、収穫した果実から酒を作る
という行為に由来したという説があります。 

 だからでしょうか、酉のつく年は商売繁盛に
繋がると考えられているみたいです。 
 さて、酉年生まれのみなさん23名の今年の
抱負をご紹介いたします。 
    組合名：名前：今年の抱負 
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明電舎労組  
太田支部 
 
 登之内 敬さん 
    1981年10月生 

ＯＮＮ労働組合 
 
 細谷 拓己さん 
    1981年3月生 

 あけましておめでとうございます。 

 気が付けば３度目の年男。時間の流れが速く
感じる年齢になってしまいました。今年の抱負
は今までなんとなく過ごしていた時間を見直し、
家族との時間を大切にして充実させた１年にし
たいと思います。 
 

ヨコオ労働組合 
 
 石原 雅也さん 
    1993年12月生 

 私は今年で３度目の酉年を迎える事になりま
した。今まで楽しむ事を目標に生きてきました
が、これからの人生で何を成し遂げるかを考え、
大きな飛躍の年となるよう、全力で羽ばたきた
いと思います。 

 2016年は、作業のやり方や考え方などを先

輩・上司から言われてから行動する事が多く、
自分で考えて動くということがあまりなかったた
め周囲に迷惑をかけていました。 

 作業でも、色々な設備に携わる事が多くあり
ましたがトラブルなどがあったときに知識があま
りなく周りに任せてしまう事がありました。 
 なので、2017年は現状携わっている作業を今

まで以上に良くしていく事とスキル・知識の更な
る向上に努めたいと思います。 
 

日新電機労働組合 
 前橋支部 
 
 野澤 正樹さん 
    1993年1月生 

 明けましておめでとうございます。 

 自分も人生２度目の「年男」を迎えました。学
生時代よりも社会人になってからの日々は驚く
ほどあっという間に感じます。最近、実家を出て
アパート暮らしを始めました。2017年は今より

料理のレパートリーを増やしておもてなし出来
るくらいになりたいです。 
 

FJFS労働組合 
 
 岸本 正毅さん 
    1981年2月生 

 

 

 昨年は仕事での残業対応や８月まで組合執
行部を任務させていただいたことから忙しい1年
間でした。今年は年男という事でプライベートな
時間を大切に過ごして行きたいと思っています。 

 

ＦＤＫ労働組合 
トワイセル支部 
 
 井田 隆太さん 
   1969年7月生 

 

 

パナソニック 
エコソリューションズ 
朝日労働組合 
 柏原 あや子さん 
    1969年7月生 

 新年明けましておめでとうございます。 
 気が付けば4回目の年男で、もうすぐ生まれて
から半世紀も近づきびっくりしています。 
 今年は、2人の子供が小学校/中学校へ入学

する予定です。家族のためにも健康に気を付け
て頑張りたいと思います。 
 

OKIアイディエス 
ユニオン 
 
 金田 智行さん 
    1969年2月生 

 

三菱電機エンジニア
リングユニオン 
 
 中谷 大志さん 
    1993年9月生 

 

モメンティブ 
     労働組合 
 
 萩原 亨さん 
    1981年3月生 

 

 あけましておめでとうございます。 

 意識していなかったのですが言われて年男だ
と気づきました。やっと体重を落とせたので次
の年男まで維持・減量できるよう頑張ります。 
健康第一！ 

 あけましておめでとうございます。 

 ここ最近ですが、なかなか疲れがとれないこ
とが多く・・・、４回目の「年女」を迎えたことを痛
感しています。昨年は行けなかったスキーに今
年は行こうかなぁ～？と考えているのです
が・・・、まずは怪我をしないように筋力づくりか
ら取り組みたいと思います。 

 明けましておめでとうございます。 
 昨年の10月に配属が決まり、懸命に業務に勤

しんでいます。必要とされるスキルを身に付け
るべく、身心共に鍛えるのはもちろん、スキル
＝電験3種に受かるよう、日々勉強をしていきま
す。 
 

 去年、自分の一人の力では最後までやり遂げ
ることができなかったことが多々あったため、新
年の抱負は「七転八起」とします。 

 まだ社会人２年目で、何度も転ぶことがあると
思いますが、最後は立っていられるように頑張
ります。 
 

 新年あけましておめでとうございます。 

 今年は自分なりに創意工夫を試みながら、仕
事にチャレンジする気持ちを持ち続けていきた
いと思っています。酉年だけに3歩歩いても忘
れないように！！ 
 

 新年あけましておめでとうございます。 

 趣味でお菓子を作っていますが、最近失敗が
多いです。今年は品質を安定させたいのでMY

レシピを作りたいです。より一層、仕事も趣味も
充実した一年にしたいと思います。 
 

ホシデン労働組合 
 
 中澤 伸枝さん 
    1969年3月生 

 
 10年以上遠ざかっているテニスとバドミントン
を再開したいのですが、鬼コーチ(友人)の練習

は厳しいので体力的についていけるか、かなり
疑問です。いきなり本格的に始めて痛い目に遭
わないように、基礎体力UPを目指して軽い運動
を始めてみたいです。 

光電労働組合 
 
 河合 幸司さん 
    1981年9月生 
 

パナソニック 
エコソリューションズ 
内装建材労働組合 
 高橋 伸さん 
    1993年1月生 
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KLJKLJ 第121号クイズ JKLJKLJK     

正解者の中から抽選で３0名の方に、図書カード 
５００円分をお贈りします。 
 

Ｑ１．2016年『今年の漢字」は何だった？ 

 ① 金 ② 愛 ③ 安 

Ｑ２．沖縄が返還されて今年（2017年）で何周年？ 

 ① 40周年 ② 43周年 ③ 45周年 

Ｑ３．2017年の干支は酉（とり）。  

      では東京オリンピック開催年の干支は？ 

  ① 亥（いのしし） ② 子（ねずみ）   ③ 丑（うし）   

JKLJKLJKJKLJKLJKJKLJKLJKJKLJKLJKJKLJKLJKJ 

★応募方法★ 

※ご応募は１人１点とさせて頂きます。 

※別紙ぬりえ用紙の下方へ答えを記入 

 して、各組合・支部へ持参して下さい。 

※当選発表は賞品の発送をもって代えさ 

 せていただきます。また、当選者へは 

 組合を通じて、賞品をお渡しいたします。 

応募締切  ２月 １４日 

         
 
 少し前になりますがＴＶスポーツ観戦で久々にドキ
ドキしました。昨年１２月に行われたサッカークラブ
ワールドカップ決勝です。 
 歴史ある大会決勝でＪリーグチームが世界一と言わ
れるチームと対戦！ということで、普段サッカーを見
ない方でも観戦したと言う方も多かったかもしれませ
ん。私もそんな感じです。詳しくないので、日本の
チームが善戦できた理由はわかりませんが、日本選手
の真剣な表情や全力なプレーなどを見て、いわゆる心
技体トータルでのパフォーマンスが良かったのではな
いかと勝手に思っています。 
 私も今年こそ、心技体、充実した生活が送れるよう
頑張ろうと思います。 
 皆様に幸多き年となりますように。  （テツ） 

編 集 後 記 
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    第120号クイズ解答 

  正解は Q１ ③ Q２ ① Q3 ② 

‐第５０期‐ 

青年女性委員会  
第５０期 青年女性委員会役員紹介 
委員長   加藤 康之 （アドバンテスト） 
副委員長  倉田 裕輔 （ﾊﾟﾅｿﾆｯｸｱﾌﾟﾗｲｱﾝｽ） 
      田村 淳  （パナソニックES朝日） 

 青年女性委員会が総勢２５名で活動を開始しました。 

 今期のテーマはまだ検討中ですが、昨年に引き続き

青年女性委員長に選任された加藤委員長を中心に青年

女性委員のみんなで議論を重ねています。今後の活動

テーマと具体的な活動内容についてご期待ください。

引き続き、青年女性委員の活動に際して職場の皆様の

ご理解とご配慮をお願いいたします。 

 なお、青年女性委員メンバーは随時募集中です。興

味を持たれた方は、是非、気軽に組合役員に声をおか

けください。 

 
 
 

第１回青年女性委員会の様子 


